



Communiqué

Depuis le mardi 2 janvier 2024, les prestations de collecte des ordures ménagères ont été confiées au groupe Nicollin sous l'égide du Siaved.

Dans le cadre de ce contrat, de nouveaux secteurs de collecte de déchets ont été définis et les salariés de ce service, précédemment affiliés à la société Suez ont été transférés au sein du groupe Nicollin.

La forte production de déchets liée aux fêtes de fin d'année, associée à ces changements de sectorisation et à un mouvement syndical concernant environ 20% du personnel ont pu perturber la collecte de votre rue.

Dans ce cadre, le groupe Nicollin a déployé des moyens complémentaires pour pallier ces dysfonctionnements en particulier lors de la journée de samedi.

Néanmoins, des perturbations pourront subsister cette semaine et ce malgré la forte volonté du groupe Nicollin de solutionner cette situation à travers une importante mobilisation de ses ressources.